



自分を信じて、チームを信じて

校長 齊藤 豊

夏休みが終わり、少しは涼しくなると思った9月初め、残暑とは言えない35℃以上の日が続いたと思いきや9月5日、関東を台風15号が直撃し、千葉県は甚大な被害を受けました。未だ停電が続き、ご苦労されている方々が大勢おります。

本校は台風による被害は無く、前期期末テストが無事終わり、9月24日にはラグビーワールドカップ熊谷開催の観戦も終え、全てが予定通り行われました。

さて、10月3日から新チームとなつてのはじめての公式戦、新人体育大会予選会が行われます。暑い中頑張った夏の練習の時間と流した汗は嘘をつきません。是非、自分を信じてチームを信じて、ゲーム、試合に臨んでください。

前期終了まで約2週間です。まとめの時期となっています。是非、4月に立てた目標の達成度を確認してください。

ラグビーワールドカップ ポスターコンクール

2年生石原さんのポスター作品が入選し熊谷スポーツ文化公園ラグビー場で富岡熊谷市長から表彰されました。



熊谷市科学展・発明創意くふう展

熊谷市科学展に出品した3年生持田さんの作品が推薦賞を受賞し、大里地区科学展に出品されます。テーマは『～指輪作製の失敗より～ロウ付けにおける酸化膜除去についての研究』です。

※大里地区展は10月5日(土)、6日(日)に深谷西小学校で開催されます。

熊谷市発明創意くふう展に出品した1年生江原さんの作品が金賞を受賞し県展に出品されます。

※県展は10月26日(土)、27日(日)にさいたま新都心ビジネス交流プラザで開催されます。

ラグビーワールドカップ観戦

9月24日、ラグビーW杯ロシア対サモア戦を観戦しました。3年生の横田さんが、開会式でビッグフラッグベラーとしてピッチに立ち活躍しました。

1年生の都筑さんの感想です。

「ロシアVSサモアの試合を観戦しました。正直私は、それまでラグビーにはあまり興味がありませんでした。しかし、今回間近でラグビーの試合を見て、とても感動しました。プレーヤー同士が激しくボールを奪い合ったり、お互いの体をぶつけ合ったりする姿がとてもカッコよかったです。また、トライを決めたときには、思わず声を上げてしまうくらい興奮しました。今回、初めてラグビー観戦というチャンスをいただき、とても良い経験をさせていただきました。ありがとうございました。」



10月の予定

1	火	
2	水	
3	木	新人戦中心日
4	金	新人戦中心日
5	土	新人戦中心日
6	日	
7	月	
8	火	朝トレ
9	水	朝トレ
10	木	朝トレ 登校指導 S日課
11	金	朝トレテスト S日課
12	土	新人戦代表決定戦
13	日	
14	月	体育の日
15	火	S日課 職員会議 くまなび
16	水	S日課 いじめアンケート
17	木	S日課
18	金	前期終業式 聖天山秋季例大祭
19	土	
20	日	
21	月	秋季休業日
22	火	即位礼正殿の儀
23	水	後期始業式 S日課 生徒会立会演説会・選挙
24	木	市駅伝大会
25	金	S日課 午後合唱練習・準備
26	土	合唱コンクール フリー参観 (~2日)
27	日	
28	月	振替休業日 吟子記念館清掃ボランティア
29	火	S日課 全校朝会(生徒会・学級委員任命式・県大壮行会) 生徒会専門委員会 ハートフル
30	水	赤ちゃんとのお触れ合い体験
31	木	赤ちゃんとのお触れ合い体験 第2回歯科健診

ラグビー体験教室

9月12日、ラグビーW杯応援事業として、ラグビー教室を実施しました。熊谷市ラグビーワールドカップ2019推進室の木川さんを講師にお招きしました。1時間目は、講演会。2~4時間目は、学年ごとにラグビー体験教室を行い、ラグビーの素晴らしさ、楽しさを実感することができました。

